

Wenn der Newsletter nicht richtig dargestellt wird, klicken Sie [hier](#) für die PDF-Version.

If the Newsletter is not correctly displayed, please click [here](#) for the PDF version.

Graduate Research School

# NEWSLETTER

08 | November 2024

Folgen Sie uns auf [LinkedIn!](#)

Follow us on [LinkedIn!](#)

## AKTUELLES

## NEWS

### Herzliche Einladung zu unserer Veranstaltung am 3. Dezember 2024

#### „Weihnachtlicher“ Jahresabschluss für Nachwuchswissenschaftler\*innen der BTU

Am 3. Dezember laden wir Promovierende, und Postdocs aller Fachbereiche sowie ihre Familien herzlich zu unserer Jahresabschlussveranstaltung ein. Bei weihnachtlichem Gebäck und Getränken möchten wir zusammen mit Ihnen auf das Jahr zurückblicken und einen Ausblick auf das kommende Jahr wagen.

Die Veranstaltung wird durch den [Förderverein der BTU](#) ermöglicht und soll die Vernetzung der Nachwuchswissenschaftler\*innen unterstützen.

Organisiert wird der Jahresabschluss vom Referat Wissenschaftlicher Nachwuchs, dem Welcome Centre und der GRS.

#### Ort & Zeit

Die Veranstaltung findet von 15:00 bis 19:00 Uhr im Internationalen Begegnungszentrum (IBZ) am Zentralcampus in Cottbus statt.

#### Anmeldung

Melden Sie sich bis zum 27. November 2024 per E-Mail: [stella.gypser@b-tu.de](mailto:stella.gypser@b-tu.de) (Betreff: Anmeldung Jahresabschluss 2024). Teilen Sie uns mit, ob Sie alleine oder in Begleitung teilnehmen.

[Erfahren Sie mehr ...](#)

### We Warmly Invite You to Our Event on December 3, 2024

#### “Christmassy” End-of-the-Year Event for Young Researchers at BTU

On 3 December, we warmly invite doctoral researchers and postdocs from all departments and their families to our end-of-year event. Over Christmas biscuits and drinks, we would like to look back on the year with you and discuss what will be happening in the coming year.

This event, sponsored by the [BTU Förderverein](#), will promote networking among your researchers.

This event will be organised by the Unit for Young Researchers, the Welcome Centre, and the GRS.

#### Time & Date

The event will take place from 15:00 to 19:00 at the International Center of Academic Exchange (IBZ) on the Central Campus in Cottbus.

#### Registration

Please register by email to [stella.gypser@b-tu.de](mailto:stella.gypser@b-tu.de) by November 27, 2024 (Subject: Registration End-of-the-year event 2024). Let us know if you will be attending alone or with the company.

[More information ...](#)

»Future Skills for Science«

»Future Skills for Science«

### **Nutzen Sie das neue E-Learning-Angebot der GRS**

Die GRS kooperiert seit diesem Jahr mit [TwentyOne Skills](#), einer der größten digitalen Lernplattformen für junge Wissenschaftler\*innen. Die Plattform enthält über 40 relevante Kurse, die Sie flexibel und nach Ihren Wünschen nutzen können.

Ab Dezember können Sie einen Zugang erhalten. Sie werden dann die Plattform bis Juni 2025 nutzen können. Wenn Sie im Juli schon einen Zugang erhalten haben, können Sie gerne sich für weitere 6 Monate bei uns melden.

Außerdem bieten wir mit unserem Partner am 26. November ein online Kick-Off-Meeting zur Einführung in die Plattform an (10-11 Uhr).

#### **Anmeldung**

Melden Sie sich einfach per E-Mail an die GRS an: [researchschool@b-tu.de](mailto:researchschool@b-tu.de) (Betreff: Anmeldung E-Learning Dezember 2024)

### **Take Advantage of the New E-Learning Platform of the GRS**

Since this year, GRS has collaborated with [TwentyOne Skills](#), one of the largest digital learning platforms for young researchers. The platform offers more than 40 relevant courses, which can be used flexibly and according to your needs.

The GRS will provide new accounts starting in December. You will be able to use the platform until June 2025. If you already had an access account in July, let us know if you want an extension for another 6 months.

In addition, we will offer a short online kick-off meeting on November 26 with our Partner to introduce the platform (10-11 a.m.).

#### **Registration**

Please register through email to the GRS: [researchschool@b-tu.de](mailto:researchschool@b-tu.de) (Subject: Registration E-Learning December 2024)

#### **IMPRESSUM**

##### **Herausgeber:**

BTU Cottbus Senftenberg  
Platz der Deutschen Einheit 1  
03046 Cottbus

##### **Für den Inhalt verantwortlich:**

Robert Rode  
Graduate Research School  
T +49 (0)355 69 3479  
E [robert.rode@b-tu.de](mailto:robert.rode@b-tu.de)

Sie können jederzeit den GRS Newsletter ohne Angabe von Gründen abbestellen. Zum Abbestellen bitte [hier](#) klicken. Die ausführlichen Datenschutzinformationen finden Sie auf: [www.b-tu.de/datenschutz](http://www.b-tu.de/datenschutz)

You can unsubscribe the GRS Newsletter at any time without indicating the reason. To unsubscribe please click [here](#). For more information about our data-protection policy please refer to our website: [www.b-tu.de/en/privacy-policy](http://www.b-tu.de/en/privacy-policy)